



デンタ君だより 12月号



先月18日に第2回・25日に第3回のムーンライトセミナーが行われました。

ムーンライトセミナーは社会人の方を対象としてお仕事終わりの方や本校専修コースの方に学習していただきました。

第2回は大手前大学・畠耕治郎教授に来校していただき、生成AIを使っての缶バッヂデザインや旅行プランの作成を学びました。



第3回はJ-FLEC(金融経済教育推進機構)・橋本貢様に豊かな老後のために知っておきたいお金の話と題し、終活・金融トラブル・老後の資金・成年後見制度等、講演していただきました。参加された方から相続についての質問がなされるなど、有意義な時間を過ごされたようでした。



先月26日に生徒会役員・後期学級役員任命式と表彰伝達が行われました。

立候補者のプレゼンテーションにより生徒の皆さんの思いが反映された結果となりました。

新しいメンバーが中心となり、学校生活をより良いものにしてくれることを期待しています。

検定試験は「合格」が目標ですが、その努力の過程こそが実力となって返ってくる素晴らしい学習機会です。冬休みは、ゆったりした時間の中で自分の力を伸ばすことができる絶好のチャンスです。ぜひ、積極的にチャレンジしてください。



【保護者の皆様へ】

いつも本校の教育活動にご理解・ご協力いただき有り難うございます。
冬休み中も生活リズムの維持やネット利用等について、ご家庭での
ご支援をよろしくお願ひいたします。



2年生の授業では兵庫県立大学・辻川尚起先生に来校していただき、「桃鉄で学ぶ簿記」の講座をしていただきました。

ボードゲーム桃太郎電鉄を活用しながら簿記の基礎を学ぶ仕組みになっています。物件購入や収益の増減、支出管理など実際の企業会計に通じる動きがたくさん登場します。楽しみながらプレイするうちに、「利益」「資産」「負債」といった簿記の考え方方が自然と身につくのが大きな魅力です。

1年生はCRYSTAL Wの緒川ゆき様に来ていただき、社会で求められる基本的な立ち振る舞いを身につけるためマナー研修会を実施していただきました。ロールプレイを交えた研修で「相手にどう見えるか」を体験しながら、思いやりのあるコミュニケーションの大切さを実感しました。生活の中でも活かせる内容が多く社会に出る準備として大きな力となる研修でした。

いよいよ冬休みが始まります。短い期間ですが、これまでの学習や生活を振り返り、新しい年へ向けて心身を整える大切な時間です。規則正しい生活リズムを心がけ、次の学期に良いスタートが切れるように過ごしましょう。心あたたかな新年を迎え、3学期に元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。

1月 行事予定		
8	木	本科始業式・専修平常授業開始
13	火	定通併修申込み切日
14	水	教育相談
15	木	第3回オープンハイスクール
16	金	第3回防災訓練・震災追悼行事
17	土	大学入学共通テスト① 第2回専修募集説明会
18	日	大学入学共通テスト② 全商情報処理検定
20	火	教育相談
21	水	進路ガイダンス(本科1・2年)
25	日	第3回専修募集説明会 全商簿記実務検定
27	火	活動成果発表会
30	金	第4回専修募集説明会

